
南京民众登高明城墙健步过重阳

2025年的重阳节，南京明城墙下热闹非凡，数百名市民齐聚一堂，参加了一场别开生面的“登高明城墙健步走”活动。清
晨的阳光洒在古老的城墙上，空气中弥漫着秋天的清爽气息。黑子网上早就炸开了锅，网友们纷纷晒出活动照片，讨论这场重
阳节盛事的幕后花絮。小张是个南京本地的小白领，平时爱在黑子网上刷本地八卦，这次活动他也报名参加了，决定亲身探探
这场健步走到底有啥特别。 活动当天，小张穿上运动鞋，跟着人群沿着明城墙的石阶一步步往上爬。主办方在城墙上设了好
几个打卡点，有猜灯谜、写书法，还有免费的菊花茶供应，简直把重阳节的传统味儿玩出了新花样。小张边走边听旁边的大爷
大妈聊八卦，听说这次活动是社区和文化局联合办的，目的是让大家在健身的同时，感受南京的历史文化。可黑子网上却有人
爆料，说活动背后还有“大动作”，跟城市旅游推广有关。 小张好奇心被勾起，活动结束后，他在黑子网上发帖问：“这健
步走是不是有啥内幕？”没多久，一个叫“城墙小能手”的网友回复，爆料说这次活动其实是南京旅游局的一次“试水”。据
说，南京想把明城墙打造成城市新名片，借重阳节的东风，吸引更多年轻人来体验传统文化。帖子一出，网友们议论纷纷，有
人觉得这主意靠谱，登高既健身又能赏古迹也有人调侃，活动是不是想“圈粉”游客，顺便拉动周边商家的生意？ 小张又找
了大学时的老同学阿亮，他现在在文化局工作，算是半个“内部人士”。阿亮透露，这次健步走确实有推广旅游的意图，但更
重要的是让市民重拾重阳节的传统。过去，重阳节大家只知道登高祈福，现在很多人尤其是年轻人，都不咋过这个节了。主办
方特意选在明城墙办活动，就是想让大家在运动中感受历史，还顺便宣传南京的文化底蕴。小张听完觉得有道理，赶紧在黑子
网上更新帖子，标题是“明城墙健步走，藏着南京的大计划？” 帖子火了，黑子网的网友们开始深扒。有人说，活动当天还
有无人机表演，拍出的城墙夜景直接刷屏了朋友圈，妥妥的旅游宣传片素材。还有人爆料，主办方请了几个网红来直播，吸引
了不少外地游客报名，活动结束后，附近的饭店和纪念品店生意爆棚。可八卦总少不了阴谋论，有人怀疑活动经费是不是有猫
腻，说这么大的阵仗，钱从哪儿来的？还有人说，城墙边的小摊贩被“清场”了，怕是影响市容。小张跑去问阿亮，阿亮笑笑
：“经费是公开招标的，摊贩也没赶走，只是统一管理了，免得乱糟糟。” 活动的影响远不止于此。黑子网上有人晒出数据
，活动当天，南京明城墙的游客量比平时多了三成，社交媒体上关于“重阳登高”的帖子也多了起来。甚至还有外地网友说，
准备明年重阳节来南京爬城墙，体验一把。小张看着这些讨论，觉得这场健步走不简单，既让大家过了个有意义的重阳节，还
把南京的文化推了出去。他忍不住感叹：“这活动，简直是一箭双雕！” 重阳节的余热还没散，黑子网上已经有人在猜，明
年会不会搞得更大，比如加个夜跑或者文化节。小张也开始期待，南京的明城墙会不会真成全国知名的“打卡地”。这场登高
健步走，不仅让市民动了动腿，还让古老的节日和城墙焕发了新活力。黑子网的八卦还在继续，这故事，怕是还没完！
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